

REUTERS

Kodim 0321/Rohil Beserta Jajarannya Ikuti Apel Gelar Pasukan Lilin 2021

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.REUTERS.CO.ID

Dec 23, 2021 - 22:28



ROKAN HILIR – Personil TNI Kodim 0321/Rohil beserta jajarannya mengikuti apel gelar pasukan operasi lilin tahun 2021 untuk pengamanan perayaan natal tahun 2021 dan tahun baru 2022 yang dilaksanakan di Mapolres Rohil Jalan Lintas Riau-Sumut Km 167 Banjar XII kecamatan Tanah Putih, Kabupaten Rokan Hilir (Rohil), Kamis (23/12/2021). Hadir pada apel tersebut Asisten I Pemkab

Rohil Drs Ferry H.Parya, Kabag SDM Kompol James Sibarani, Dandim 0321/Rohil yang diwakili oleh Danramil 05/Rimba Melintang Kapten Inf Alfarizi, wakil ketua DPRD Rohil Basirun Nur Efendi,SE, Danyon Brimob yang di wakili oleh Danki 1 Batalyon B Pelopor Iptu Zainul Asraf, Ketua Pengadilan Negeri Ngatijan,SH, Camat Rimbo Melintang Sukirman, Plt Kasatpol PP Safnurizal, Seluruh Kapolsek se-Kabupaten Rohil, Dishub Rohil Adlin, kejaksaan Rohil, para kabag dan para kasat Polres Rohil. Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kabupaten Rokan Hilir Drs Ferry H Parya MSi sebagai inspektur upacara pada apel gelar pasukan Operasi Lilin Lancang Kuning 2021 di Halaman Polres Rokan Hilir ini.

Pada apel tersebut, Asisten I Ferry H Parya MSi menyematkan pita pasukan Operasi Lilin Lancang Kuning 2021 kepada perwakilan pasukan Polri,TNI dan Dishub serta melakukan pengecekan kendaraan bermotor.

Dalam Amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo yang dibacakan Asisten 1 Ferry H Parya MSi bahwa perayaan natal dan tahun baru oleh masyarakat universal dirayakan melalui kegiatan ibadah dan perayaan pergantian tahun ditempat-tempat wisata yang akan meningkatkan aktifitas pada pusat keramaian.

Dalam sambutan tersebut, inspektur upacara menjelaskan bahwa operasi lilin 2021 akan dilaksanakan mulai Jumat (24/12/2021) hingga minggu (02/01/2022) yakni selama dua minggu.

Kegiatan ops lilin 2021 tetap mengedepankan kegiatan secara preventif dan humanis serta penegakan hukum secara tegas dan professional yang tentunya dengan tetap menerapkan prokes covid 19.

“Dalam pengamanan (PAM) Natal 2021 dan tahun baru di tahun 2022 ini jangan di anggap sebagai kegiatan rutin tahunan biasa sehingga menjadikan kita kurang waspada sehingga akan menimbulkan kluster baru penyebaran covid-19,”kata Drs H Ferry H Parya,MSi membacakan amanat Kapolri.

Lanjutnya mengatakan, bahwa operasi Lilin tahun 2021 ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, ancaman terorisme dan radikalisme, ancaman sabotase, penyalahgunaan narkoba serta perusakan fasilitas umum.

Dalam menerapkan Protokol Kesehatan dan mencegah penyebaran Covid-19 tetaplah melaksanakan 3M serta menerapkan pola hidup sehat dan bersih.

“Sekali lagi saya menghimbau kepada rekan-rekan dalam melaksanakan tugas tetap bersinergi kepada semua pihak yang terlibat demi keberhasilan pelaksanaan operasi lilin tahun ini dan tetaplah menjadi tauladan bagi keluarga rekan rekan dan masyarakat,”tutur Dia.

Usai Apel gelar pasukan operasi lilin tahun 2021 ini dilanjutkan rapat internal terkait operasi lilin 2021 di Aula Patriotama Polres Rohil. (andi)